



**Séance extraordinaire du conseil municipal**

**Le 17 septembre 2015 à 9 h**

**ORDRE DU JOUR**

- 
- A. OUVERTURE DE LA SÉANCE**
- B. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
1. Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil municipal du jeudi 17 septembre 2015 à 9 h.
- C. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC**
- D. URBANISME**
1. Exercice du droit de veto du maire – Adoption du *premier projet de Règlement n° 875-111 modifiant le Règlement de zonage n° 875, tel que modifié, afin de modifier la disposition établissant la hauteur maximale pour un mur de soutènement se trouvant sur la limite de deux lots situés sur une pente.*
- E. ADMINISTRATION**
1. Octroi de contrat – Enseignes municipales dans le cadre du projet TP-2015-18.
- F. PARCS, LOISIRS ET ENVIRONNEMENT**
1. Transfert de fonds – Journée de l'environnement.
- G. SERVICES AUX CITOYENS ET AFFAIRES COMMUNAUTAIRES**
1. Contribution financière de 400 \$ à l'Association des résidents de Baie-D'Urfé pour le barbecue du Festival de Baie-D'Urfé.
- H. LEVÉE DE LA SÉANCE**

**Special Meeting of the Municipal Council**

**September 17, 2015, at 9 a.m.**

**AGENDA**

- 
- A. OPENING OF THE MEETING**
- B. ADOPTION OF AGENDA**
1. Adoption of the agenda of the special meeting of the Municipal Council of Thursday, September 17, 2015 at 9 a.m.
- C. PUBLIC QUESTION PERIOD**
- D. TOWN PLANNING**
1. Exercise of Mayor's veto – Adoption of *first draft by-law no. 875-111 amending Zoning By-law no. 875, as already amended, in order to modify the provision establishing the maximum height for a retaining wall located on the boundary of two lots situated on a slope.*
- E. ADMINISTRATION**
1. Contract award – Municipal signs in the context of project TP-2015-18.
- F. PARKS, RECREATION AND ENVIRONMENT**
1. Transfer of funds – Environment Day.
- G. CITIZEN SERVICES AND COMMUNITY AFFAIRS**
1. Financial contribution of \$400 to the Baie-D'Urfé Citizens' Association for the Baie-D'Urfé Days BBQ.
- H. CLOSING OF MEETING**